

Artikel vom 19.12.2021

► [Schreiben vom Bayerischen Städtetag](#)

Andreas Galster erhält die Erinnerungsnadel

Auszeichnung vom Bayerischen Städtetag

Wir gratulieren unserem Andreas Galster zu dieser außergewöhnlichen Auszeichnung des Bayerischen Städtetages.

Auf Grund seines langjährigen Engagements wurde unser ehemaliger langjähriger Bürgermeister mit dem Ehrenzeichen des Bayerischen Städtetages ausgezeichnet. Sein langjähriger Einsatz im Sportausschuss sowie im Hauptausschuss, vor allem aber im Kongress der Gemeinde und Regionen in Europa (KGRE) wurde mit dieser Auszeichnung besonders gewürdigt.

Unser CSU-Ortsverband, insbesondere unsere Ortsvorsitzende Dorothea Neubauer und unser stellv. Ortsvorsitzender Werner Stadter, danken Andreas Galster für diesen langjährigen Einsatz. Ebenso bedankt sich unser Landrat Alexander Tritthart für dieses außergewöhnliche Engagement.